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福祉課推し施策 子ども医療費の無料化

町の施策に感謝！
＃心が楽に
　１人目の子育ては、何も分からず大変心配でした。

　そんな時、保健師さんや管理栄養士さんの育児相談があることを

知り、心配事を聞いてもらい、心が本当に楽になり安心しました。

＃昔はなかった支援
　我が家は１人目からは児童

手当、２人目の途中からは、

保育料の完全無償化、そして、

中学生までの医療費が完全無

料化など、昔にはなかった支援があり、周防大島はとても

子育てしやすい町になっていると感じます。

＃高校生の医療費を無料に！
　欲を言えば、高校生までの医療費が無料化されるとうれ

しいですね。

　子どもたちが大人になった時、大島で子育てがしたいと

思えるような町であってほしいです。

　そのためには、今ある支援を当たり前と思わず、感謝し

て、将来につなげていかなければいけないと思っています。

子育ての嬉しい制度

＃カナダから移住
　昨年、カナダから地元である周防大島に移住し、自宅で英会話教

室をはじめました。

　出産を機に、やはり子育てをするなら自然が豊かで、田舎ならで

はの人の温かみを感じ、そして仕事をしながらでも子どもと長い時

間一緒に過ごしたいと思い、決めました。

＃家計の負担軽減に
　実際、周防大島で子育てをしていて良かったと感じる点はたくさ

んありますが、日々のことであれば、まず、医療費の無料化です。

　子どもがまだ小さく、すぐ熱

を出したり、何かと病院を受診する機会が多いため、大変助

かっています。

　次に、保育料の無償化です。それだけ家計の負担も減るの

で、うれしい制度です。行政や議員の皆さまにはこれらの無

料・無償化については、ご尽力いただいたものと思います。

＃近所に子どもが少ない
　昔と比べ、近所に子どもが少ないので、今後の子ども同士

の関わりが少し気になる所ですが、子育て世代を含め、皆が

住みよい町になることを願います。
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